

Gén. Marchena;
 Cádiz Ferrero,
 Ruiz Marchena,
 Dominguez Ortiz,
 Benito Colombo,
 Bel,
 Lavirot,
 Carvalho,
 Tercero,
 Calle,
 Sabras,
 Torre Endrina,
 Morales Soler,
 Barba,
 Lassada,
 Cano,
 Andrade Chinchilla
 Gavino Perelló (S.)
 Hurtado,
 Secretario.

En la ciudad de Huelva a 23 de Diciembre de 1922,
 sevuidos los Señores que al margen se expresan, previa -
 mente convocados, bajo la presidencia de D. José Mar -
 dominguez Ortiz, se declaró por éste abierta la sesión y se
 leyó el acta de la anterior, que fue aprobada.

Acordóse en primer término que confe en acta la
 satisfacción con que se había recibido el retrato que en -
 via a la Sociedad S. M. el Rey.

Diose cuenta de la R. O. del Ministerio de Instruc -
 ción Pública, aprobando el plan de trabajos que han
 de realizar la Sociedad, en vista de los que se le con -
 cede la subvención de 3.000 pesetas, de las cuales se gi -
 ran 1.500.

Se acordó adherirse a la solicitud de la Academia
 Hispano-Americanas de Cádiz, para que se cree la
 "Dirección General de asuntos de Ultramar."

Leíese cortas llenas de entusiasmo de los Gén. Balbás,
 Regalado, Adm. de Correos de la capital, Conul de Es -
 paña en Haro, Drs. Carvalhaes Rodrigues, de Oporto, Fer -
 nández Balbuena, Moreno (don V.), "La Voz de la Raza" y
 Solar, Delegado regio de Bellas Artes en Badajoz, y comu -
 nicaciones diversas del periódico litoraneo "Diario
 das Estrias," Magalhaes Lima y Paul y Almarza,
 delegado en España de "La Nación" de Buenos Aires,
 a cuya publicación se acuerda enviar un mensaje
 de gratitud por la acogida que presta al movimiento
 ibero-americano.

Se dio cuenta de las diversas publicaciones na -
 cionales y extranjeras que se han ocupado de las
 fiestas celebradas; y considerando la entusiasta a -
 cogida que presta el periódico "La Nación" de
 Buenos Aires a todo lo que tiende a fomentar
 el movimiento ibero-americano, se acordó diri -
 girle un mensaje de gratitud.

Se ratificó el voto de confianza otorgado al

~~Presidente Sr. Marchena Colombo para que, continúe practicando las gestiones que estime conducentes a conseguir la realización de la doctrina ibero-americana de la Rábida; y a propuesta del Sr. Cadij, se le encargó la misión de visitar al Excmo. Sr. Don Manuel de Burgos y Mago, para darle cuenta de los acuerdos adoptados y solicitar su valioso apoyo.~~

~~Se acordó también pedir antecedentes de d. José Regula Ochotorena, que solicita ser socio de honor; que, si el Sr. Marchena lo estima oportuno, el Sr. Spurz le acompañe a Madrid, cuando vaya a gestionar en pro de los ideales colombinos; que se extienda, a favor del Sr. Balbás, una credencial de representante de la Sociedad; que conste en acta el sentimiento de ésta por la despedida del que fue Comandante de la Marina de Huelva Don José de la Fita, a quien se agradece las atenciones que siempre le ha tenido; y que el Sr. Presidente salude al Hno. Sr. Gobernador civil, expresándole la satisfacción con que la Sociedad ha recibido la noticia de que asistirá a la primera sesión que se celebre.~~

~~No habiendo otros asuntos de que tratar, se levantó la sesión, de todo lo que, como Secretario, certifico. —~~